

「平和への祈り～引揚者援護と戦災孤児の記録」を出版

豊村政吉^{まさよし}さん出版記念の会



自分史を出版し、記念の会であいさつする豊村政吉さん

戦後の混乱期に戦災孤児や引揚者の援護活動に尽力した豊村政吉さん(82歳、宮前町)が自費出版した自分史「平和への祈り～引揚者援護と戦災孤児の記録」の出版記念の会が9月11日、中央公民館で開かれました。

はじめに、発起人代表の長岐哲行さんが、勤務先を退職してまで孤児や引揚者の援護活動に従事されたことに深く敬意を表したい。出版を機に、平和の尊さ、助け合いの精神を再認識してほしいなどとあいさつ。

豊村さんは、孤児が最も多く焼け出された東京大空襲から65年の節目の年を迎え執筆を思い立った。今後は、今回書ききれなかったこともまとめてみたい」と意欲を示していました。

舞台から大切なことを語りかける

劇団四季 こころの劇場



舞台を通じて、子どもたちの心に語りかけた、劇団四季「こころの劇場」

劇団四季「こころの劇場」が9月13日、文化会館で開かれ、仙北市・北秋田市の小学校の児童ら約600人が、ミュージカル「エルコスの祈り」を鑑賞しました。

劇団四季によるこころの劇場は、子どもたちが生きていくうえで大事なことを舞台を通じて語りかけようと、全国で子どもたちを招待して公演しています。

この日は、仙北市の小学校7校から、6年生の児童約300人が、秋田内陸線を利用して、北秋田市を訪れ、市内の小学校6年生と一緒にミュージカルを楽しみました。

児童たちは、舞台上で繰り広げられる、華麗なダンスや歌、コミカルな表現などを感じとりながら、心に語りかける演技に感動していました。

ふるさとの話題で親睦を深める

第45回首都圏合川会総会・親睦会



ふるさとの話題で親睦を深めた第45回首都圏合川会総会・親睦会

首都圏合川会(小田嶋長忠会長)の第45回総会・懇親会が9月4日、東天紅(東京都台東区)で開催され、首都圏在住の合川地区出身者など会員ら約50人が集い、ふるさとを懐かしむ話で盛り上がりしました。

小田嶋会長は、北秋田市も空港や病院など運営課題が様々あるようですが、来年は森吉山ダムが完成すること、PR等がんばってもらいたいなどと郷土を想い激励しました。

また、合川地区生活研究グループの花野果が物産販売を兼ねて参加。会員らは、もち菓子など懐かしいふるさとの味を買い求め、完売となる盛況ぶりでした。

懇親会では、互いの再会を喜び合い、ふるさと談義に花を咲かせていました。

大館能代空港で多彩なイベント

大館能代空港スカイフェスタ2010



空港で働く特殊車両に乗り込み、笑顔で記念撮影

空の日・空の旬間を記念する、大館能代空港スカイフェスタ2010が9月12日、同空港で開催され、多彩なイベントで賑わいました。

野外広場・特設ステージでは、大館離子保存会によるオープニング演奏やちびっこふれあいタイム、超神ネイガー・ジョンショーなどのイベントが企画され、大勢の家族連れなどが楽しみました。

このほか、空港内をバスで巡る「空港探検隊」や飛行機の牽引車など、空港で働く特殊車両の展示、管制塔見学会なども行われました。

また、「スギツチ」と一緒に写真を撮ろうコーナーや、なირიつくくんもくるよ!」内陸線的あてゲームコーナーには、子どもたちの人気の的となっていました。

7年ぶりの全国大会入賞

第39回全国消防救助技術大会



津谷市長に全国大会の結果を報告

第39回全国消防救助技術大会(京都府)のロープブリッジ渡過の部門で入賞を果たした近藤大斗消防士(北秋田市消防本部)らが8月30日、市役所を訪れ、津谷市長に全国大会の結果を報告しました。

近藤消防士は、県大会で優勝し、全国大会に出場、基準タイム28秒を大幅に上回る19秒765の好タイムで、平成15年以来7年ぶりの入賞を果たしました。

近藤さんは、失格にならないよう、確実にミスのない技術を発揮して、20秒を切りたいと思っていた「などと大会を振り返りました。

津谷市長は、「瞬一秒を争う救助活動に活かして、市民が安心して安全に過ごせるよう頑張ってください」とお祝いのことを述べました。

4張りの大太鼓競演で観客を魅了

第8回北秋田市たかのす太鼓まつり



4張りの大太鼓は雷鳴のごとく響き渡り、観客を驚かせました

第8回北秋田市たかのす太鼓まつりが9月12日、大太鼓の館野外ステージで開かれ、市民や観光客らが訪れ、迫力ある演奏と踊りを楽しみました。

開会式で、村井松悦実行委員長は、来場の皆さんから大きな声援や拍手をいただけると、叩き手も益々気合いが入る。一緒に祭りを盛り上げましょう」などあいさつ。

この日は、市内の団体のほか、ゲストとして大館市の佐伯守康さんのモロツコ民俗楽器トバイラ、田代太鼓振興会、男鹿市のなまはげ郷神楽が、力強いパチさばきの演奏で聴衆を楽しませました。

ファイナーは、大太鼓4張が並んで演奏。大太鼓の迫力ある音は、雷鳴のごとく響き渡り、観客を驚かせました。